

UNACH impulsa el desarrollo de las MIPYMES con el Foro de Promoción NAFIN-BACOMEXT

Nuestra universidad, a través de la Facultad de Contaduría y Administración, Campus I, fue sede del Foro de Promoción para la Micro, Pequeña y Mediana Empresa NAFIN-BACOMEXT, un evento que reunió a autoridades, empresarios y representantes del sector financiero para fortalecer el tejido empresarial de Chiapas.

En el marco del foro, el rector Carlos Faustino Natarén Nandayapa resaltó la importancia de las MIPYMES como pilares de la economía nacional, al generar el 73% de los empleos y contribuir al 77% del PIB. El rector refrendó el compromiso de la UNACH con el desarrollo de este sector, a través de la formación de profesionales altamente calificados, la investigación aplicada y la vinculación con los sectores público y privado.

Por su parte, el secretario de Economía y del Trabajo del estado, Carlos Alberto Salazar Estrada, mencionó que el financiamiento es un factor clave para el crecimiento de las empresas y la economía local. En este sentido, destacó que la SEyT ha apoyado a empresas de 80 municipios con más de mil 700 millones de pesos en créditos y apoyos financieros.

El presidente del Consejo Consultivo de NAFIN y empresario chiapaneco, Adrián Marengo Olavarrieta, aplaudió la colaboración entre NAFIN, BACOMEXT y la UNACH para fortalecer el desarrollo económico del estado. Enfatizó que las MIPYMES son el motor de la economía y que este tipo de foros son esenciales para brindarles herramientas y oportunidades de crecimiento.

El foro contó con la participación de diversos especialistas que abordaron temas como: productos financieros para MIPYMES, estrategias de desarrollo empresarial, acceso a mercados internacionales y casos de éxito. Además, se instalaron mesas de trabajo para que los asistentes pudieran recibir asesoría personalizada por parte de los representantes de NAFIN y BACOMEXT.

Este evento se suma a las acciones que la UNACH realiza para impulsar el desarrollo económico y social de Chiapas. La universidad refrenda su compromiso con la formación de agentes de cambio que contribuyan al crecimiento y la transformación del estado.

